

## VI. SIMPULAN DAN SARAN

### A. Simpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan maka dapat diambil Simpulan sebagai berikut:

1. Gaya Kepemimpinan Kepala Pekon Kubuliku Jaya Kubuliku Jaya Kecamatan Batu Tulis Kabupaten Lampung Barat dalam Pelaksanaan Pemerintahan Kepala Pekon Kubuliku Jaya termasuk dalam kategori gaya kepemimpinan demokratis, Namun dalam pelaksanaannya tidak semua gaya kepemimpinan Kepala Pekon Kubuliku Jaya demokratis dan cenderung mengarah ke gaya kepemimpinan otoriter terutama aspek ruang partisipasi bawahan.
2. Aspek yang paling demokratis pada gaya kepemimpinan Kepala Pekon Kubuliku Jaya adalah pada aspek kebijakan, pola kerja dan pola komunikasi, sedangkan aspek yang kurang atau tidak demokratis adalah pada aspek ruang partisipasi bawahan dan *positioning* pimpinan, dalam proses pembangunan khususnya pembangunan jalan di Pekon Kubuliku Jaya berhubungan erat dengan gaya kepemimpinan demokratis kepala pekon, dimana setiap rencana hingga evaluasi kegiatan pembangunan jalan Pekon Kubuliku Jaya dilakukan dengan jalan musyawarah antara Kepala Pekon dengan bawahan serta masyarakat pekon,

## **B. Saran**

Berdasarkan kesimpulan di atas, maka dapat diberikan beberapa saran antara lain sebagai berikut:

### **1. Bagi Kepala Pekon Kubuliku Jaya**

Diharapkan Kepala Pekon Kubuliku Jaya sebagai seorang pemimpin di pemerintahan Kepala Pekon Kubuliku Jaya memiliki fungsi kepemimpinan untuk mempengaruhi perilaku masyarakat untuk mencapai tujuan, dengan cara memberikan pengertian dan semangat untuk dapat meningkatkan partisipasi masyarakat dalam pembangunan Pekon Kubuliku Jaya, dengan cara mempertahankan gaya kepemimpinan demokratis yang selama ini telah diterapkan serta meningkatkan gaya kepemimpinan demokratis di masa yang akan datang.

### **2. Bagi masyarakat Pekon Kubuliku Jaya**

Bagi masyarakat Pekon Kubuliku Jaya diharapkan mampu untuk bekerja sama dengan kepala pekon dalam proses pembangunan yang ada di wilayah serta berpartisipasi dalam proses pembangunan yang sedang berjalan. Terutama dengan gaya kepemimpinan kepala pekon yang demokratis diharapkan akan mampu menjadi penggerak utama dalam pembangunan pekon yang akan dilaksanakan.